

Transforman basurero en barriada capitalina

Un grupo de vecinos, en su mayoría conformado por madres solteras, invadió la semana pasada un basurero en Barrio Cristo Rey para conformar una pequeña barriada cuyo nombre es "Premio Nobel de la Paz".

Ya han habido dos intentos por desalojar a estas familias y, por tal motivo, se dirigieron al Presidente de la República para que haciendo efectivas sus promesas de dotar de vivienda a quienes no la posean, resuelva su serio problema.

Los ocupantes, que no pasan de veinte familias, le plantean al Presidente que interceda ante el INVU, el supuesto dueño del lote que es usado como basurero, para anular el trámite de desalojo que está planteado en su contra. Asimismo, le solicitamos al señor Arias que les proporcione la ayuda humanitaria necesaria en alimentos, particularmente para las familias que no tienen empleo y demandan que, ya sea en ese lugar o en otro, el Gobierno resuelva su situación de falta de vivienda.

Este nuevo cuadro de injusticia social que emerge como testigo de los insuficientes y erráticos que son los programas de vivienda oficiales. Después de un despegue en que hubo más demagogia que realidades, virtualmente el Gobierno ha bajado sustancialmente de ventilar problemas de vivienda, pese a ser ese uno de sus principales temas de campaña y a que incluso se han dejado de atender sentidos problemas sociales por financiar la casa para miles de costarricenses, según se planteó en su oportunidad.

El programa se agrava por cuanto el Gobierno no sólo no atiende esas demandas justas de los costarricenses, sino que además envía la fuerza pública para desalojar gente que se encuentra asentada en lotes abandonados y en muchos casos, como el presente, propiedad de la institución encargada de atender el problema habitacional de quienes no tienen recursos económicos.

Concepción de Alajuelita

Municipalidad engaña a los vecinos

El Comité de Vivienda "27 de octubre" de Alajuelita se movilizó en días pasados a la Municipalidad del cantón para demandar un tratamiento justo y una pronta solución a sus integrantes.

Jesús Vásquez, dirigente de la Asociación Nacional de la Vivienda (ANAVI) manifestó que a raíz de las tomas de tierras llevadas a cabo por ese comité en 1986, la municipalidad de Alajuelita se había comprometido a entregarles cincuenta viviendas.

Afirmó que ahora la Municipalidad pretende presentar ese logro como una regalía suya y no como producto de la lucha de los vecinos.

Vásquez afirmó que en realidad la Municipalidad no está dando nada, sino adelantando cincuenta viviendas en un proyecto anterior de trescientas otorgadas por el gobierno a raíz de las invasiones.

Agregó que los regidores no quieren permitir que sea el mismo comité que escojan a la gente beneficiada. Por el contrario, los regidores incluyeron 22 personas que no están incluidas en las listas del comité de vivienda.

El pasado viernes 25 los vecinos se dirigieron a la sede municipal para hacer valer sus demandas, pero dicho Concejo no quiso recibirlos. Por el contrario, suspendió la sesión y llamó a la Guardia Rural para que repriera a los

¡ XVI Congreso en marcha !

Los congresos que cada cuatro años realizamos los vanguardistas se hacen -entre otros motivos- para profundizar en la realidad dinámica de nuestra sociedad y para ajustar nuestra línea y táctica política en correspondencia con las necesidades de la lucha cotidiana.

Como parte de las actividades preparatorias de nuestro XVI Congreso, se han organizado varios seminarios de estudio y reflexión, en los cuales esperamos contar no sólo con la presencia de nuestros militantes destacados en cada frente, sino también con la presencia de amigos y especialistas de la materia que han accedido a compartir con nosotros sus estudios e investigaciones.

El calendario de seminarios es el siguiente:

- 1) Situación del agro costarricense 17 de abril
- 2) Situación de la juventud costarricense 24 de abril
- 3) Cultura 7 de mayo
- 4) El problema de la vivienda en Costa Rica 15 de mayo
- 5) Defensa del ambiente 15 de mayo
- 6) La democracia costarricense 21 de mayo
- 7) La salud en Costa Rica 28 de mayo
- 8) La educación costarricense 29 de mayo
- 9) La industria en Costa Rica 4 de junio
- 10) El movimiento cooperativo en Costa Rica 4 de junio
- 11) Mujer, niñez y familia 21 de mayo
- 12) El movimiento sindical costarricense 22 de mayo
- 13) La educación superior y los intelectuales

17 de abril: Segunda jornada nacional de reclutamiento del Partido

Vanguardia Popular

Para el día domingo 17 de abril, todos los regionales, zonales y células tienen planeada la realización de la SEGUNDA JORNADA NACIONAL DE RECLUTAMIENTO. Se espera superar el trabajo realizado en la primera jornada garantizando una mayor incorporación de la militancia y de la estructura a nivel nacional en la actividad.

La dinámica de esta SEGUNDA JORNADA DE RECLUTAMIENTO será similar a la anterior: cada célula deberá planear su trabajo y las visitas personales sobre la base de las listas elaboradas previamente. Los comités regionales y zonales, por su parte, integrarán brigadas especiales que realizarán este trabajo en las zonas nuevas de penetración, donde no funciona estructura partidaria aún.

Los resultados de la primera JORNADA DE RECLUTAMIENTO demostraron que existen grandes posibilidades y, en general, una gran anuencia entre sectores amigos y simpatizantes del PVP, para escuchar nuestro mensaje revolucionario y para comprometerse más de lleno en la actividad política.

Comisión Nacional de Organización



los vecinos mantienen una fuerte presión hacia la municipalidad para lograr solucionar el problema de vivienda. En la gráfica Jesús Vásquez con los vecinos organizados en ANAVI.

manifestantes.

Jesús Vásquez dijo que sin embargo tres regidores se comprometieron a convocar la comisión municipal respectiva a fin de estudiar la propuesta del comité "27 de

octubre". Afirmó que si esta comisión no llega a un acuerdo, los vecinos están dispuestos a adoptar medidas de presión contra la Municipalidad del cantón.